



Journée Mondiale du Diabète – 10 jours après

=====

1. Remerciements et collecte des informations
2. Les résultats à ce jour
3. Donnez-nous votre avis, partagez vos idées
4. Un bref rappel pour les cinq prochaines années

1. Remerciements et collecte des informations

Nous vous remercions pour tout le travail que vous avez accompli et qui a fait de la Journée Mondiale du Diabète 2008 un succès à l'échelle mondiale. Quoi que vous ayez fait ce jour là, nous espérons que tout s'est bien déroulé. Le récit des photos postées sur le site internet de la JMD est formidable. A Bruxelles, nous nous sommes habillés en bleu, avons participé à des événements locaux et avons illuminé notre bâtiment en bleu.

Continuez à nous envoyer vos photos et vos rapports à wdd@idf.org. Nous souhaitons garder le plus de traces possible de cette Journée Mondiale. Vos accomplissements peuvent aussi en inspirer d'autres. Merci !

Nous ne sommes qu'une petite équipe et il n'est pas aisé d'évaluer l'impact sur les médias à l'échelle mondiale. Si vous avez connaissance d'une émission de radio, de télévision qui a eu lieu ou si vous avez lu un article sur la Journée Mondiale, faites le nous savoir. Si vous avez une copie d'un article paru dans un journal ou dans un magazine, ou si vous avez enregistré une émission, merci de nous en faire parvenir un exemplaire par email à media@idf.org ou par courrier:

Kerrita McClaughlyn
Fédération Internationale du Diabète
Avenue Emile de Mot 19
B-1000 Bruxelles
Belgique

2. Les résultats à ce jour

Tout nous indique déjà que la campagne 2008 fut un succès. Nous publierons les résultats de la Journée Mondiale du Diabète de 2008 sur le site internet dès que nous aurons rassemblé toutes les

informations. Nous pouvons déjà vous annoncer que:

1085 bâtiments et monuments ont mis le diabète en lumière
115 pays ont enregistré des événements
1450 photos ont été envoyées sur le site de la FID

100.000 bougies virtuelles ont été allumées
4.000.000 bannières ont été visualisées
4.750 sites ont posté des liens vers
www.worlddiabetesday.org

Inchiffable – la gratitude aux millions de personnes qui ont
participé à la campagne

3. Donnez-nous votre avis, partagez vos idées

Auriez-vous 10 minutes à nous consacrer? Remplissez le questionnaire de la Journée Mondiale du Diabète et aidez nous à faire la différence.

http://www.surveymonkey.com/s.aspx?sm=4P9Ei_2brYKMfkZ9fthrPoaQ_3d_3d

Chaque année nous voulons nous améliorer afin de mieux vous servir. Quelle est l'étape suivante de la Journée Mondiale du Diabète? Quels sont les changements que vous souhaiteriez? Vous sentez-vous laissé pour compte? Quel que soit votre sentiment, faites le nous savoir.

Nous prenons vos commentaires au sérieux et votre avis nous aide à progresser.

4. Un bref rappel pour les cinq prochaines années

Le thème de la Journée Mondiale pour 2009-2013 est la prévention et l'éducation du diabète. Ce vaste thème regroupera tous les acteurs principaux du diabète.

Nous espérons vous rencontrer en personne lors du Congrès Mondial de la Fédération Internationale du Diabète qui se déroulera en octobre prochain à Montréal. Nous espérons travailler avec vous dans le cadre de la campagne de l'année prochaine.

Bien à vous

Phil Riley au nom de l'équipe de la Journée Mondiale du Diabète